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ДЕКАДА МИРА 
И ПРОТЕСТА

1> ЧЕРА на электромехани-
"  ческом заводе состоялся 

митинг комсомольцев и моло 
дежи, которые выступили с 
инициативой — провести с 27 
августа по 5 сентября декаду 
мира и протеста.

На митинге было принятс 
обращение к молодежи:

Г 1 ЛУБОКУЮ озабочен-
* ность и тревогу вызвал 

у нас, как и у всех советских 
людей, новый акт империализ
ма — решение администрации 
США о производстве нейтрон
ного оружия.

Пентагон вынашивает агрес
сивные планы вооружения ней
тронными боеголовками лета
ющих ракет в Западной Ев
ропе, уменьшая тем самым 
ядерный порог и увеличивая 
опасность новой мировой вой
ны.

Это еще одно варварское 
проявление империализма. Оно 
направлено против человека, 
против жизни на нашей пла
нете.

Мы, комсомольцы, работники 
Ангарского электромеханиче
ского завода, говорим реши
тельное «нет» атомному пси
хозу.

Человечеству нужен мирный 
атом, а не испепеляющий все 
живое нейтронный ветер. Нет
— нейтронной бомбе! Нет — 
гонке вооружений!

Мы обращаемся ко всем 
юношам и девушкам Иркут
ской области с призывом про
вести декаду мира и протес
та, в ходе которой выразить 
свое осуждение действиям Бе
лого дома. Пусть декада ми
ра и протеста будет нашим 
ответом на истерические воп
ли поджигателей войны. Мир и 
труд неразделимы. Поэтому 
предлагаем в ходе декады про
вести однодневную вахту ми
ра с перечислением заработан
ных денег в фонд солидарно
сти.

Мы уверены, что молодежь 
нашей области внесет свой 
вклад в дело прекращения 
«нейтронного безумия». Миру
— мир!

Цена 2 аоп.

А  ДНОИ из лучших в Ан- 
”  гарском управлении стро

ительства является бригада 
отделочников из СМУ-5, кото
рой руководит Маргарита Вла
димировна Фомина. Высоким 
качеством выделяются выпол
ненные этим коллективом ра

боты на десятках жилых до
мов и объектов социально
культурного назначения. План 
первого года 11-й пятилетки 
отделочницы решили выпол
нить досрочно.

На снимке: Валентина Иль
инична Данилова, Вера Ива

новна Сысоева, Любовь Пет
ровна Скубало, Елизавета 
Петровна Кимайкина, Любовь 
Гавриловна Николаева, Гали
на Семеновна Измайлова из 
бригады М. В. Фоминой.

Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

— Каким станет Ангарск в 
11-й пятилетке? — с таким 
вопросом обратился наш кор
респондент к главному архи
тектору города Владиславу 
Ивановичу Маркову.

— В 11-й пятилетке на кар
те города появятся два новых 
микрорайона: 17-й и 18-й.
Строительством группы девя
тиэтажных домов закончится 
формирование 19-го и 22-го 
микрорайонов. В общем итоге 
за годы 11-й пятилетки около 
двадцати тысяч человек по
лучат новое жилье.

При создании новых жилых 
массивов на сей раз будет 
применяться блок-секционный 
метод застройки. Он придаст

своеобразное изящество и 
стремительность очертаниям 
архитектурных комплексов. 
Кроме того, проектировщиками 
строительства применено ин
дивидуальное решение для 
планировки первых этажей, в 
которых разместятся культур
но-бытовые и торговые объек
ты. Это решение отличается 
более рациональным использо
ванием полезной площади.

— А что вы можете сказать 
о внутренней планировке жи
лых помещений?

— Новые жилые массивы 
будут состоять из пяти- и де
вятиэтажных домов ангарской 
панельной серии, которая от
личается улучшенной плани
ровкой помещений. Каждая

квартира будет иметь балкон 
или лоджию. Проектировщи
ками предусмотрено увеличе
ние размера прихожих, а так
же подсобных помещений. Все 
дома будут снабжены мусоро
проводами.

— Иной раз фонарь, стили
зованный «под старину», либо 
какая-то другая декоративная 
деталь могут придать особый 
колорит всему архитектурно
му комплексу. Чем характе
рен декоративный стиль новых 
жилых массивов?

— Основным его отличием 
явится применение мозаичных 
орнаментов. Их исполнение 
органически будет связано с 
обликом новых архитектурных 
комплексов. Интересно проду
маны проектировщиками мо
заичные оформления и отдель
но стоящих зданий. Одним 
словом, сделано все, чтобы 
наш город имел привлекатель
ный, современный вид.

В ЧИСЛЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ
К ОЛЛЕКТИВ коммунисти

ческого отношения к тру
ду управления механизации
АУС по итогам работы за вто
рой квартал занял призовое 
место среди строительно-мон
тажных подразделений строй
ки.

Залогом этой победы было 
успешное выполнение механи
заторами повышенных социа
листических обязательств,
взятых в честь XXVI съезда 
КПСС. Во втором квартале

коллектив справился со всеми 
технико-экономическими по
казателями, добившись эконо
мии по фонду заработной пла
ты 7,6 тысячи рублей, 37 ты
сяч рублей составила сверх
плановая прибыль.

За цифрами этими — труд 
всего коллектива в полную 
меру сил, каждого его звена. 
Весомым был вклад в общий 
успех участка кровельных ра
бот, возглавляемого П. К. Ди
мировым, участка землеройной

и строительной техники (на
чальник С. М. Карелов). Всег
да в числе передовых экипаж 
копровой установки Ви- 
таутаса Бразаускаса. Свое 
веское слово сказала бригада 
по срубке свай С. А. Заводчи
кова. При норме 10 она дала 
18 свай на один человеко
день в натуральных показате
лях.

Успешно трудится высоко
квалифицированная бригада 
слесарей-монтажников В. Г.

Тимофеева. Мастер участка 
кровельных работ М. Д. Эде* 
льнштейн занял призовое мес
то по стройке, а машинист эк
скаватора С. Е. Верешенников 
вышел в число победителей в 
соревновании на звание «Луч
ший по профессии».

Бригады В. Г. Тимофеева, 
В. И. Каплана, экипажи В. 
Бразаускаса, И. Я. Савенко
ва поддержали почин передо
вых бригад стройки — реши
ли выполнить план года в на
туральных показателях к 7 
ноября.

Л. КУЛИКОВА.

ПОРАБОТАЛИ С ОГОНЬКОМ
СТРАДА-81

У ДАРНО, с задором по
трудились в минувшую 

субботу на мготовха сена де- 
ревообработчнки производст
венного объединения «Китой* 
лес». В район деревня Новая

Ясачная рано утром в суббо
ту, 22 августа, выехали 94 ра
ботники предприятия, чтобы 
ааготовить каждому по 10 ки
лограммов сена.

А до этого события боль
шую работу по подготовке не
обходимого инструмента и 
организации самого мероприя
тия провели пенсионеры Фе
октист Моисеевич Дюрба, Фе
дор Демидович Матвеев, Иван 
Степанович Мохначев, Федор 
Павлович Рогачев. Они и са
ми приняли в косовице самое 
активное участие.

Активно поработали на за 
готовке сена в тот день все, 
но особенно отличился коллек
тив строительно-монтажного 
участка объединения «Китой- 
лес» под руководством началь
ника участка В. А. Пащенко. 
В этот день труженики «Ки- 
тойлеса» заготогили 9 тонн 
сверхпланового сена.

И. КНЯЗЕВ.

САН-ХОСЕ. Сальвадорский 
город Сучигото вблизи вул
кана Гуасапа стал местом 
ожесточенных боев Фронта 
национального освобождения 
имени Фарабундо Марти с 
войсками хунты. Как переда
ет подпольная! радиостанция 
«Венсеремос», партизаны от
бивают многочисленные ата
ки карателей.

ЛОНДОН. Как сообщила 
лондонская печать, Соединен
ные Штаты и Великобритания 
подписали соглашение о сов
местном производстве модер
низированных истребителей- 
бомбардировщиков с верти
кальным взлетом и посадкой 
типа «Харргиер». Соглашение 
предусматривает строительст
во самолетов этого типа для 
британских ВВС и морской 
пехоты США.

Г£Г TF/7E  ТЛИ ИНОЙ

“У7£ПТЫ TACL.

ЛИ£САБОН. Масштабы ка
тастрофы приобрела в этом 
году засуха в португальской 
провинции Алентежу. Погиб
ли урожаи зерновых и дру
гих культур. Крестьяне вы
нуждены забивать скот, до
машнюю птицу. Представите
ли местных органов власти 
провинции потребовали от 
правительства принять сроч
ные меры по оказанию по
мощи населению.

БОГОТА. 70 человек погиб
ло и 30 пропали без вести 
во время сильного наводне
ния, охватившего юго-восточ- 
ные районы Колумбии. Сог
ласно последним данным, в 
результате стихийного бедст
вия потеряно около 3 тысяч 
голов домашнего скота, пост
радали кофейные, сахарные и 
банановые плантации.

ГАВАНА. Преступлением 
против человечества назвала 
решение США о полномас
штабном производстве нейт
ронного оружия Организация 
солидарности народов Афри
ки, Азии и Латинской Амери
ки. Этот шаг Вашингтона, го
ворится ъ распространенном 
здесь заявлении организации, 
направлен на подрыв разряд
ки международной напряжен
ности и полностью противо
речит миролюбивым чаяниям 
народов планеты.

ПАРИЖ. Мощная мани
фестация протеста против ре
шения президента США 
Р. Рейгана приступить к се
рийному производству нейт
ронной бомбы состоялась во 
французской столице. Тысячи 
горожан собрались перед 
зданием американского по
сольства, чтобы выразить свое 
возмущение опасными плана
ми Вашингтона. Их предста
вители передали сотрудникам 
посольства подписанные де
сятками тысяч французов пе
тиции с требованием отка
заться от этого варварского 
решения. Состоявшийся перед 
посольством митинг завер
шился массовый демонстра
цией.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
28 августа в 14.00 в вале 

горбыткомбината (рядом с 
РК КПСС) созывается очеред
ной пленум Юго-Западного 
РК КПСС. Приглашаются сек
ретари партийных органваа-. 
ций. |
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В БЮРО РК КПСС 
ЮГО-ЗАПАДНОГО РАЙОНА

НИ низком
У Р О В Н Е
На бюро районного комите

та КПСС Юго-Западного рай
она рассмотрен вопрос о не
удовлетворительной работе 
хозяйственного руководства 
производственного объедине
ния «Тепличный комбинат» по 
производству мяса свинины в 
первом полугодии 1981 года.

Было отмечено, что в Зве
ревском предприятии в пер
вом полугодии снижено про
изводство мяса свинины. Так, 
план по привесам выполнен 
всего на 83 процента, в том 
числе по группе откорма на 
79 процентов. Значительно 
гппчг?ко поголовье свиней к 
соответствующему периоду 
прошлого года. В этом году 
поступило на откорм на 179 
голов меньше, чем в прошлом 
году. План реализации мяса 
нынешнего полугодия на 17 
тонн ниже фактически достиг
нутого в прошлом году.

На животноводческом ком
плексе на низком уровне са
нитарная культура производ
ства. Отдельные помещения не 
белились изнутри с момента их 
постройки. Электрическое ос
вещение находится в неудов
летворительном состоянии. В 
содержании и кормлении ма
точного свинопоголовья име
ются факты нарушения зоо
технических норм. Дезинфици
рующих резервов для обра- 
оотки рабочего инвентаря в 
цехах нет. В течение полуго
дия были случаи заболевания 
поросят и их гибели. Прирез
ка поросят по i руппе ноль— 
два месяца составила 398 го
лов, а по группе два — че
тыре месяца 211 голов. Падеж 
свинеи составил i ^j.cb. Не
достаточно провидится работа 
но сбору и использованию пи
щевых отходов для откорма 
свиней.

Бюрс, заслушаз данный воп
рос, в j воем постановлении 
дало такую оценку деятельно
сти руководителей объедине
ния: работа хозяйственного 
руководства «Тепличного ком
бината» членов КПСС тов. 
С^спппксва 5. Н. и т. Давы
довой Е. И. и /партийного ко
митета (секретарь г. Захаров 
И. Г.) не в потней мере отве
чает требованиям решений 
XXVI съезда КПСС по увели
чению производства продук
тов животнозодства.

Бюро РК КПСС постанови
ло: за снижение показателей 
по производству и реализации 
мяса свинины в первом полу
годии 1981 года члену КПСС 
т. Давыдовой Е. И. объявить 
выговор, генеральному дирек
тору «Тепличного комби
ната» члену КПСС т. Олей
никову Б. Н. указать кг ос
лабление контроля за работой 
Зверевского предприятия.

Парткому «Тепличного ком
бината» (секретарь т. Заха
ров И. Г.) рассмотреть на 
своем заседании вопрос о ра
боте Зверевского предприятия 
по увеличению производства 
мяса свинины, дать принципи
альную, партийную оценку ра
боте ИТР (членам КПСС), 
осуществляющим 5ту работу.

Руководству «Тепличного 
комбината» разработать кон
кретные мероприятия по 
безусловному выполнению 
плановых показателей этого 
года и увеличению производ
ства н продажи мяса свини
ны.

...А  СТРОЙОТРЯДЫ

Б

З АКАНЧИВАЕТСЯ третий, трудовой 
семестр у студенческих строительных 

отрядов. Учащиеся Ангарского политехни
ческого техникума летом вели капитальный 
ремонт железнодорожных путей на стан
ции Трудовая, на ДОКе-2.

— С первого июля по 25 августа, — 
ассказывает командир ССО «Атланты-81» 
ладимир Петрович Наделяев, — мы

должны были освоить 100 тысяч рублей 
капиталовложений. Справились с этим за
данием на десять дней раньше. В июле 
выработка на одного бойца составила 
1530 рублей, что на 22 процента выше 
плановой.

В стройотряде 49 человек. Они разбиты 
на три бригады. Характер работы разно
образен. Это и смена шпал, и балласти
ровка пути с применением гидравлических 
домкратов, и планировка междупутья, и 
асфальтирование переездов, и ремонт 
стрелочных переводов, и замена рельсов. 
Таким образом, отремонтировано 8 кило
метров железнодорожного пути, 8 стре
лочных переводов и пять переездов.

... Мы побывали ранним августовским 
утром на станции Трудовая. Ребята толь
ко что распланировали предстоящие ра
боты на день и теперь, выйдя из помеще
ния, весело балагурили, разбирая свой 
«шанцевый» инструмент.

— Ну, пора, — махнул рукой бригадир 
Владимир Кованас. И все 16 человек 
бригады двинулись на свой перегон до 
станции Тайга.

Сергей Болдырев, недаром его зовут ду
шой отряда, уже что-то оживленно рас
тяпы вает. А затем сам собой возникает и

несется над лесом молодыми, задорными 
голосами стройотрядовский марш:

А стройотряды шагают дальше,
И строй гитары не терпит фальши...
Через полчаса все они самозабвенно, в 

охотку трудятся. Умелые руки Виктора 
Шевцова, самого молодого стройотрядов
ца, второкурсника Сергея Аланова и их 
товарищей уже кладут шпалы, проклады
вают стальную магистраль.

А на станции Трудовая работает брига
да Андрея Семянникова. Они провели ка
питальный ремонт седьмого и пятого пути, 
стрелочного перевода на территории 
ТЭЦ-10.

— Работают просто здорово, — говорит 
наставник-бригадир Михаил Григорьевич 
Когдин, проработавший в УЖДТ стройки 
более 25 лет.—Особенно хотелось бы от
метить четверокурсников, будущих связи
стов Игоря Шобохова, Олега Иванова, 
Леонида Альбрехта.

А вот некоторые цифры, дающие пред
ставление о работе третьей бригады, ко
торой руководит Игорь Наделяев, один из 
восьми студентов Иркутского политехни
ческого института в отряде. 16 человек 
отремонтировали на ДОКе-2 два с поло
виной километра пути, три стрелочных 
перевода, пять переездов, уложили 100 
тонн асфальта (за два вечера), 2800 шпал. 
Тон задают в коллективе комсомольцы Вя
чеслав Скобелкин, Сергей Спиридонов, 
Анатолий Новиков, Игорь Осипчук, Лео
нид Балуткин и другие.

Но не одной работой жили все это время 
стройотрядовцы. Они совершили выезд 
агитбригады (руководитель Сергей Болды
рев) в спортивный лагерь «Олимпиец» на

Иркутском море, прочитали пять лекций, 
провели здесь концерт-дискотеку, соревно
вания по различным видам спорта, ката
лись на лодках, побывали в музее.

А 9 августа в Мегете прошел зональ
ный фестиваль ССО «Индустрия», в кото
ром участвовали 10 отрядов. И «Атлан- 
ты-81» заняли общее первое место.

В заключение мы побеседовали с заме
стителем начальника службы пути УЖДТ 
стройки Т. Д. Сельченковой.

— Тамара Дмитриевна, довольны вы
работой студентов?

— И даже очень. Трудились они активно, 
с желанием. Ребята начинали трудовой 
день в 7 утра и заканчивали порой в 11 
вечера. Проведенный нми капитальный ре
монт — это на долгие годы обеспеченная 
безопасность движения. Студенты замени
ли все верхнее строение пути, поставили 
его на более мощный тип. Иными словами, 
гравийную подложку заменили щебеночной.

— Ваше содружество с политехникумом 
длится ведь не первый год?

— Да. В течение последних шести лет 
мы уже весной договариваемся о летней 
работе стройотрядовцев из политехнику
ма. Это позволяет нам ежегодно «оздорав- 
ливать» 8— 10 километров железнодорож
ного пути.

Вчера был последний рабочий день сту-
денческого стройотряда «Атланты-31». 
Сделано значительно больше запланирован
ного. Ребята надолго запомнят эти пол
тора месяца полезного и такого нужного 
труда.

О. ЗАРУБИН.

ГВАРДЕЙЦЫ ПЯТИЛЕТКИ

Есть в третьем цехе АЭМЗ 
бригада слесарей, возглавляемая 
Борисом Владимировичем Костю- 
ком. Бригада уверенно эанимает 
призовые места в сопсоревнонt 
нии. Продукция, выпускаемая 
бригадой, принимается с первого 
предъявления.

Это во многом результат того, 
что слесари сумели отлично ор
ганизовать рабочие места, точно 
рассчитать все операции. Здесь 
все объединены общими интере
сами, поэтому работа каждому и 
всем вместе доставляет удовлет
ворение, а еще и гордость за то, 
что изделия с маркой влектро- 
механического завода можно 
встретить во многих уголках на
шей страны и за рубежом.

На снимке: Г. К. Кыргызаковв, 
Ю. Е. Малышев, Б. В. Костюк, 
С. А. Аверин, Н. И. Хавроннна, 
А. И. Меркурьева.

Фото И. АМОСОВА.

КшщцД И

УСТАНОВКА БЕЗДЕЙСТВУЕТ
ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА

D  АПРЕЛЕ 1981 г. бездей- 
** ствовала установка мок

рой очистки газов после суш
ки стиральных порошков в це
хе 226 завода бытовой хи
мии. На нее были затрачены 
большие средства. В течение 
нескольких лет пыль стираль
ных порошков загрязняет ат
мосферу, теряется продукции 
примерно на 500 рублей в сут
ки, до 15 тысяч рублей в ме
сяц. В результате серьезных 
ошибок п^и проектировании 
и эксплуатации улучшения 
работы установки не предви
дится.

Об этом я написал в редак
цию «Знамени коммунизма». 

Главный инженер объедине- 
ipcKHetj
Б. И.

вете от 22 мая признает, что 
проектирование проведено не
качественно и установка не
работоспособна. Не опровер
гается и улетучивание порош
ка в атмосферу. Сообщается, 
что вопрос об улучшении ра
боты установки прорабатывал
ся научными работниками ин
ститута нефте- и углехимиче
ского синтеза. Ими выданы 
соответствующие рекоменда
ции, и установка будет запу
щена в работу в июне 1981 
года.

Прошел обещанный июнь, 
за ним июль. А установка 
очистки газов практически не

ния «Ангарскнефтеоргсинтез» 
т. Матвеев Б. И. в своем от

работала. Правда, попытки 
пустить ее были. В настоя
щее время оборудование сно
ва забилось, потребуется до
полнительная чистка, чтобы 
снова можно было делать по
пытки (скорее всего, бесполез
ные) вновь запустить уста
новку.

Дело в том, что в результа
те ошибок как проектировщи
ков, так и работников завода 
бытовой химии работа уста
новки оказалась как бы в ту
пике, из которого не видно 
выхода.

Около года назад на осно
вании изучения литературы по 
очистке газов я предложил 
некоторые дополнения в кон
струкции, которые без доро
гостоящих переделок позволят 
установке надежно работать с 
использованием уловленной 
пыли. Затраты на изменения 
должны окупиться за 5 дней 
работы, к тому же не менее 
чем в 10 раз снизится расход 
электроэнергии (конечно, ес
ли бы проектные насосы пос
тоянно работали).

Но администрация не жела
ет испытывать это предложе
ние, так как контролирующие 
организации серьезно не по
буждают ее заняться вплот
ную очисткой газов.

В своем письме в редакцию 
главный инженер объединения

т. Матвеев Б. И. упоминал, 
что пущены в работу фильт
ры для очистки воздуха после 
аэрлнфта. Они позволили со
кратить в два раза выбросы 
пыли моющего порошка. Дей
ствительно, фильтры задейст
вованы, и если бы они рабо
тали устойчиво, то пыли те
рялось бы всего на 500 рублей 
в сутки (только после сушки 
порошка), а не на 1000 руб
лей. Но дело в том, что эти 
дорогостоящие фильтры рабо
тают ненадежно. Естественно, 
фильтры не справляются н за
биваются.

Очистка их — работа тру
доемкая и пыльная в высшей 
степени. В то же время пыль 
выбрасывается в атмосферу. 
Администрация цеха почему- 
то не пресекает таких дейст
вий операторов. Способствует 
забиванию также то, что не 
задействована проектная схе
ма транспортировки пыли из 
циклонов.

Устранение названных здесь 
недостатков плодотворно ска
жется не только на улучше
нии условий труда операто
ров, но и на охране окружаю
щей среды.

К. БОГЕНС, 
оператор цеха 226 завода 
бытовой химии производст
венного объединения «Ан- 

гарскиефтеоргсинтез».

РОЖДЕННОЕ
ОКТЯБРЕЙ

ТАЛО уже традицией* 
^  проведение в кинотеатре 

«Мир» дней кино. На этот раз 
кинопраздник «Рожденное 
Октябрем» посвящен 62-й го
довщине советского киноис
кусства. В программу празд
ника мы включили три новые 
работы киностудии «Лен • 
фильм» — киноповесть «Триж 
ды о любви» с участием Ма 
рины Левтовой и Сергея Про
ханова. Остросюжетный де
тектив «Два долгих гудка в 
тумане» с участием Любови 
Виролайнен и Александра По- 
роховщикова и детектив «Си- 
цилианская защита» с участи
ем Надежды Павловой и 
Александра Абдулова.

Киностудию имени М. Горького 
будет представлять новый приклю
ченческий фильм «Не стввьте де_ 
тем у капканы». Он расскажет о 
борьбе чекистов с остатками бе
логвардейских баид ив юге Сибири 
в 20-е годы.

Киностудию имени А. Довженко 
представляет грустная комедии 
«Женщины шутят всерьез». Это 
расскав о взрослении человека, о 
любви, о поисках счастья. В глав
ной роди аанит Леонид Филатов.

Особое место ш репертуаре кино
праздника ваинмает картина «Бе
лый ворон». В вей авторы расска
жут драматическую историю люб-* 
ви.

В главных ролях аапяты дебю
тантка Ирина Дымчепко и Влади
мир Гостюхин. Поставил картину 
ма киностудии «Мосфильм» режис
сер Владимир ЛоискоВ.

3. МАСЛОВА, 
методист кинотеатра «Мир».
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

К ОММУНИСТАМ до всего 
есть дело. Это лишний 

раз подтвердила повестка дня 
партийного собрания! прошед
шего недавно в СМУ-7 строи
тельства, «О состоянии шеф
ской работы в Аларском райо
не и ходе выполнения поста
новления ОК КПСС о сдаче 
в эксплуатацию силосных тран
шей».

Помощь, .которую строители 
оказывают сельчанам, значи
тельна. Заканчивается строи
тельство дороги Табарсук—Аб- 
хульта в гравийном исполне
нии. Ежегодно механизаторы 
СМУ выезжают в район для 
оказания помощи в весенне- 

> полевых работах. Строители 
участвуют в ремонте сель
хозтехники, уборке зерновых, 
заготовке сена, сенажа. Ока
зывается помощь механизма
ми, материалами.

—Но нынешний год,—сказал, 
выступая на собрании, зам. 
начальника СМУ В. А. Брю- 
хин, — требует от нас еще 
большего напряжения сил в 
оказании шефской помощи се
лу. Несмотря на то, что в об
щем по области сократился 
падеж скота, увеличился на
дой молока, план по продаже 
продуктов животноводства за 
полугодие не выполнен. По
этому первейшая задача се
годня — сделать все возмож
ное для ликвидации допущен
ного отставания.

Многое будет зависеть от 
того, — продолжал тов. Брю- 
хин,—сколько и каких кормов, 
какого качества будет заготов
лено к предстоящей зимовке. 
А надо их не менее одного 
миллиона тонн. Понятно, что 
одним сельчанам с такой зада
чей не справиться, осо
бенно в труднейших ус-

ны облицованные траншеи, 
ннгарскому управлению стро
ительства их необходимо по
строить в нынешнем году 100, 
пока закончено только 36. 
Первый заместитель председа
теля облисполкома П. А. Мо- 
сягин, выступая на страницах 
областной газеты, но этому 
поводу сказал: «Такая недис-

начальнику СМУ-2 тов. Кли
мову, однако сдвига в лучшую 
сторону не видно. А вообще 
можно было к 1 сентября сде
лать 20 траншей, а то и 22 — 
если бы поддержал субпод
рядчик.

На успех дела во многом 
влияет настрой тех, кто пред
ставляет коллектив СМУ на

ЗАБОТА ОБЩАЯ
ловиях нынешнего сезона.
Поэтому обком КПСС,
облисполком обратились с 
призывом — каждому трудо
способному принять участие в 
заготовке кормов. Это отно
сится и к нам.

Надо отдать должное, кол
лектив СМУ с пониманием от
несся к призыву. Из выступ
лений коммунистов А. М.
Иванова, главного инженера 
второго участка, А. Г. £итни- 
кова, начальника третьего уча
стка, и других видно, что за 
готовка кормов идет успешно. 
В целом заготовлено уже бо
лее 20 тонн травы. Успешно 
идут работы в Аларском рай
оне: из 50 плановых заготов
лено более 34 тонн сена.

Для заготовки сенажа и си
лоса высокого качества нуж-

цинлинированность в выпол
нении установленных заданий 
нанесет определенный ущерб 
качеству кормов».

Из общего количества тран
шей, определенных для строи
тельства ангарской стройке, 
на долю СМУ-7 также кое-что 
приходится. Более того, оно 
определено генеральным под
рядчиком по строительству 
силосных траншей в Иркут
ском и Усть-Удинском райо
нах. Всего их надо сделать 24: 
17 — в Усть-Удинском и 7 — 
в Иркутском районе. К I ав
густа закончены работы на 
12, т. е. задание выполняется.

Но отстает субподрядчик, 
СМУ-2, в монтажных работах 
на сборке железобетонных 
плит. Это очень тормозит ра
боту. Не раз обращались к

селе. Большинство из них — 
передовые труженики, в том 
числе немало коммунистов, 
для которых трудовой геро
изм, самоотверженность, ини
циатива — норма поведения.

Достойный пример в рабо
те показывают коллективы, 
возглавляемые В. И. Морд- 
винцевым, В. А. Волковым. 
Семь траншей сделано ими 
отлично, несмотря на то, что 
трудностей хватало. В тяж е
лейших условиях трудятся 
экипажи экскаваторщиков 
коммунистов А. П. Носкова, 
В. А. Чижика, брига
ды А. М. Нечаева, О. И. 
Ильина. Но задания вы
полняются с честью. Руковод
ство района, имея печальный 
опыт, не верило, заключая до
говор, что траншеи будут сде

ланы. Тем приятнее победа. 
Добрую память 0С1 авят о се
бе строители, большая заслуга 
в том коммунистов.

На собрании приводились 
примеры и другого порядка, 
когда некоторые посланцы на
рушали дисциплину, попросту 
позорили коллектив. Они, ви
димо, сочли эту поездку за 
дополнительный отпуск. Про
изошло это, по мнению на
чальника отдела кадров чле
на партии Н. Т. Евдоченко, из- 
за того, что не все руководи
тели участков СМУ отнеслись 
с должной ответственностью к 
отбору людей, отправляемых 
на село.

Говорилось на собрании и о 
фактах неорганизованности на 
местах (Л. А. Хохрин, меха
ник третьего участка), когда 
для шефов не готовится 
фронт работ, возникают слож
ности с питанием, жильем, не 
решаются элементарные быто
вые вопросы.

Необходимо также руково
дителям строительных участ
ков вовремя делать замену 
людей, тем более если она 
обещана, и не допускать 
конфликтных ситуаций.

Одним словом, шефская ра
бота сложна и многогранна, 
содержит в себе немало про
блем. И поэтому требует, как 
записали в своем постановле
нии участники партсобрания, 
постоянного внимания.

А. КЛЕНОВА.

1
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ИНТЕРВЬЮ яшшвшвя

Как и в соцсоревновании, в деятельности народных конт
ролеров большую роль играет гласность. Если члены кол
лектива видят и знают, над чем работают дозорные, какие 
вопросы находятся в поле их зрения, насколько обстоя
тельно разбираются они в причинах имеющихся недостатков, 
проявляют настойчивость в борьбе с ними, в атом слу
чае их поддерживает весь коллектив, повышается авторитет 
органов народного контроля. Городской комитет НК, а за
тем и районные объявили смотр гласности. Сегодня в свя
зи с этим председатель Ангарского городского комитета на
родного контроля А. Г. ВЫБИВАНЦЕВ отвечает на ряд 
вопросов нашего корреспондента.

—Прежде всего, Алексей Ге
оргиевич, хотелось бы узнать, 
правильно ли понимают необ
ходимость гласности контроля 
те, кто так или иначе связан 
с ним?

—Безусловно, в общем—да.
И прежде хотелось бы отме
тить цементно-горный комби
нат. Каждый, кто входит на 
его территорию, обращает вни
мание на стенд группы народ
ного контроля предприятия 
(председатель О. А. Окладни
ков). На стенде помещаются 
материалы рейдов и проверок, 
состав и план работы группы, 
а также информация: по вине 
какого должностного лица 
произошел сбой в ремонте, ка
кие меры приняты к виновным, 
каким образом достигается 
улучшение дела. Кроме того, 
народные контролеры вы
ступают по итогам проверок 
на собраниях и совещаниях.

Вот так постоянно о повсе
дневной работе группы узнает 
коллектив, с интересом воспри
нимается каждая информация. 
Высказываются мнения и суж
дения о происходящем. А те, 
кто попал «на карандаш» до
зорных, стараются впредь не 
допускать повторения упуще
ний и неполадок в работе.

Правильное использование 
гласности помогает коллекти
ву комбината предупреждать 
кадры от возможных ошибок 
н упущений путем товарище
ской критики, создавать об
становку нетерпимости к лю
бым нарушениям дисциплины 
и социалистической законнос
ти.

Умело используют средства 
гласности группы народного 
контроля управления произ
водственных предприятий 
(председатель Н. И. Литви
нов), управления автотран
спорта (Ю. Г. Перевалов), 
горбыткомбината (Б. А. Ви
нокурова), швейной фабрики 
(В. Н. Глушков), авторемонт
ного завода (В. В. Поляков), 
ТЭЦ-10 (П. И. Рагулин) и 
другие. Председатели этих 
групп считают гласность од
ним ив важнейших участков 
своей работы. К сожалению,

народные контролеры. Поэтому в 
основном возникающие спорные 
вопросы граждане решают не на 
местах, а обращаются в выше, 
стоящие организации.

Беспокоит еще недостаточ
ное использование группами 
таких форм общественного воз
действия, как выступление ру
ководителей с сообщениями 
перед своими коллективами о 
причинах вскрытых недостат
ков и принимаемых мерах по

ся в своей работе перед трудо
выми коллективами.

Так, в апреле-мае нынешне
го года на собраниях коллек
тивов предприятий, ( организа
ций и учреждений города про
шли отчеты групп и 
постов о проделанной работе, 
заслушивалась их практиче
ская деятельность по выполне
нию тех наказов и предложе
ний, которые были высказаны 
членами коллективов в ходе

ГЛАСНОСТЬ КОНТРОЛЯ
не на всех предприятиях груп
пы так организуют свою ра
боту.

— Алексей Георгиевич, вы 
упомянули о средствах глас
ности. Расскажите, пожалуй
ста, подробнее об атом.

—В своей повседневной дея
тельности группы и посты ис
пользуют различные средства 
гласности: стенды н уголки 
народного контроля, выступ
ления в печати, на собраниях н 
совещаниях, информирование 
коллективов о результатах 
проверок. Надо прямо сказать, 
что сейчас редко встретишь 
группу, которая не имеет свое
го стенда или уголка.

Но беда в том, что на таких 
предприятиях, как мясоперераба
тывающий, пивовареииый заводы, 
производственное объединение 
«Китойдес», холодильник, птице
фабрика, на стендах в большин
стве своем помещаются состав ■ 
план работы группы, но недоста
точно раскрываются материалы 
проверок. Не видноу чем конкрет
но занимаются народные контро
леры, как реал иву ются их предло
жения и рекомендации, какие 
принимаются меры по устранению 
выявленных недостатков.

Хорошо, когда средства гласно
сти паходятся в тех местах, кото
рые доступны всем членам кол
лектива. И совсем низка дейст. 
ценность втих средств, если онн 
находится в местах, доступных 
ограниченному числу людей. 
Например, в орсах производствен
ного объединения «Ангарскнсфте- 
оргсинтеа», АУС в нх магазинах 
в столовых с т щ у  и уголки по
мещены не ■ торговых валах, а в 
служебных помещениях. Поетому 
покупатели лишены возможности 
виакомитъея с материалами груп
пы ВДВ поста, во внают, над ре- 

каких вопросов работают

их устранению. Редко группы 
передают материалы о про
ступках должностных лиц на 
обсуждение собраний трудя
щихся, а ограничиваются ме
рами дисциплинарного воздей
ствия.

За первое полугодие теку
щего года группами народно
го контроля СМУ-14 треста 
Межгорсвязьстрой, керамиче
ского завода, станции Сухов- 
ская-Узел, производственного 
объединения грузового ав
тотранспорта и др. вообще 
не заслушивались объяснения 
должностных лип по итогам 
проверок и не обсуждались в 
коллективах. В целом по го
роду за это время группами 
народного контроля предприя
тий проведено 1566 проверок, 
но на заседаниях групп рас
смотрены лишь материалы 775 
проверок, остальные же или 
направлялись без рассмотре
ния руководителям предприя
тий для принятия мер, или ос
тались без воздействия. На 
заседаниях групп отчита
лось 242 виновных руководи
теля и только 178 выступили 
перед коллективами. Таким 
образом, еще большое коли
чество составляют те провер
ки, о которых не знают кол
лективы.

—А как используются в ка
честве средства гласности от
четы и выборы?

—Я бы сказал, что принцип 
гласности заложен в системе 
выборов органов народного 
контроля. В ходе отчетов и 
выборов члены трудовых кол
лективов высказывают наказы 
народным контролерам, ис
полнение которых ложится в 
основу их работы. Ежегодно 
группы и посты отчитывают-

отчетно-выборной кампании! 
Отчиталось 1045 групп и по
стов, на собраниях выступило 
2336 человек. Д авая оценку 
настойчивости и принципиаль
ности народных контролеров, 
участники собраний указывали 
на недостатки в работе групп 
и постов, слабую эффектив
ность некоторых проверок, а 
также на то, что отдельные 
контролеры временами про
ходят мимо фактов бесхозяй
ственности и расточительства.

В этом юду на сессиях город
ского, сельских и поселковых Со
ветов народных депутатов отчита
лись о своей работе городской 
комитет народного контроля и 
группы при сельских и поселковых 
Советах. Такие отчеты стали дей
ственной формой дальнейшей ак . 
тнниэации работы комитета, груп
пы. Они служат более широкому 
привлечению к контролю рабочих, 
специалистов и нацеливают орга
ны народного контроля на устра
нение недостатков в своей работе. 
Городской, районные и производ
ственные комитеты, группы народ, 
кого контроля, обобщая предло
жения и критические замечания, 
добиваются их реализации.

—Алексей Георгиевич, можно 
ли сегодня говорить о какой- 
либо системе в работе город
ского, районных и производст
венных комитетов, групп на
родного контроля по обеспече
нию гласности?

—Да, можно. Если говорить 
конкретно — установлен кон
такт с работниками средств 
массовой информации, опреде
лены формы и методы поста
новки гласности, подобраны 
люди в секторы гласности и 
др. Сложилась определенная 
практика проведения массовых 
проверок и рейдов с участием 
работников печати. Ежемесяч

но в городской газете «Знамя 
коммунизма» выходят страни
цы народного контроля, в мно
готиражных газетах «Маяк» и 
«Ангарский строитель» также 
печатаются регулярно матери
алы о деятельности народных 
контролеров. В группах народ
ного контроля увеличилось ко
личество стендов, сатирических 
листков, «молний». В трудовых 
коллективах обсуждены мате
риалы 311 проверок.

Если рассматривать прово
димую работу с количествен
ной сторрны, то дело обстоит 
удовлетворительно. Но, рас
сматривая результаты с каче
ственной стороны, т. е. тема
тическую направленность ма
териалов, насколько эффектив
но средства гласности способ
ствуют устранению недостат
ков, вводу в действие резер
вов, насколько доходчи
во и ярко рассказыва
ется о моральных и деловых 
качествах лучших народных 
контролеров, приходишь к вы
воду, что комитетам, группам 
и редакциям газет предстоит 
много сделать.

С целью активизации всех 
структурных подразделений 
контроля по расширению глас
ности городской и районные 
комитеты объявили смотры 
средств гласности. С помо
щью их мы в первую очередь 
ставим задачу усилить глас
ность в работе групп и постов, 
помочь им в вопросах у л у ч -• 
шения содержания стендов, 
уголков, сатирических лист
ков и других средств гласно
сти с тем, чтобы они были 
оперативными и доходчивыми, 
способствовали формированию 
в трудовых коллективах об
становки нетерпимости к раз
личного рода нарушениям.

— И ь заключение несколько 
слов, пожалуйста, о задачах в 
дальнейшей работе по расши
рению и совершенствованию 
средств гласности.

—В первую очередь нам пред
стоит проанализировать и 
обобщить деятельность район
ных и производственных ко
митетов, групп народного 
контроля по использованию 
ими средств гласности и об
щественного воздействия. Не
обходимо обсуждать эти воп
росы на заседаниях комитетов 
и групп, выносить вопросы, 
касающиеся улучшения глас
ности, на семинары и совеща
ния, практиковать их прове
дение в комитетах и группах, 
имеющих положительный опыт 
организации гласности конт
роля.
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ВЕРНУЛАСЬ С ПОБЕДОЙ
С победой вернулась из 

Хабаровска наша землячка 
Ирина Шельменкова (СК «Ан
гара»), занявшая первое место 
в легкоатлетическом чемпиона
те Сибири и Дальнего Восто
ка.

Являясь членом легкоатлети
ческой сборной Иркутской об
ласти, в первый день соревно
ваний она победила своих со
перниц на стометровой дистан
ции, пробежав ее за 11,9 се

кунды. Второй раз на выс
шую ступень пьедестала поче
та Ирина поднялась в заклю
чительный день чемпионата, 
когда она победила на ди
станции 200 метров с резуль
татом 24,5 секунды.

С Т А Р Т Ы  Ю Н Ы Х
Недавно в нашем городе на 

стадионе «Ангара» состоялись 
финальные соревнования юных 
легкоатлетов, воспитанников 
детско- юношеских школ олим
пийского резерва Центрально
го совета ДСО «Труд».

В ходе двухдневных сорев
нований определились победи
тели в личном и командном 
первенствах. Среди юниорок 
на дистанции 100 метров с 
результатом 12,3 секунды по
бедила иркутянка Людмила 
Татаринова, воспитанница ир
кутской специализированной 
детско-юношеской спортивной

школы олимпийского резерва. 
Ангарчанин Николай Юрин- 
ский стал сильнейшим на ди
станции 1500 метров. Его ре
зультат — 4 минуты 0,1 се
кунды.

А в беге на 400 метров с 
результатом 51,3 секунды по
четное третье место занял наш 
земляк Олег Титарев.

Участники соревнований бы
ли разделены на три группы. 
Такое разделение учитывало 
особенности подготовки и воз
раст юных спортсменов.

В командном зачете первой 
группы победили волгоградцы.

Команды Ленинграда и Брян
ска заняли соответственно 2-е 
и 3-е места.

Команды из Иванова и Ан
гарска, выступавшие во вто
рой группе, набрали равное 
количество очков. Но так как 
у ивановцев был больше за
чет в личном первенстве, им 
было присуждено первое мес
то. Вторыми стали юные 
спортсмены нашего города. 
Третье место заняли легкоат
леты из Перми.

В третьей группе победила 
команда города Березняки.

Ю. ПОТАПОВ,
главный судья соревнова

ний.
шшшш

ВНИМАНИЮ АНГАРЧАН1
Ателье бытовых услуг объявляет набор на дневные и вечерние курсы крой, 
кн шитья и художественного вязания. Начало занятий с 1 сентября. Запись 
по адресам: ул. Ленина, 46, Телефон 2-33-02; 211-й квартал, дом 7, телефон 
4- 10н93* 15-й микрорайон, дом 12, телефон 6-34-45.

Мастерская по ремонту кожгалантерейных изделий принимает в ремонт 
сумки, портфели, чемоданы, зонты. Мастерская расположена по агресу: пр. 
К. Маркса (остановка трамвая «Байкальск*), часы работы с 11 до 19, те
лефон 3-22.13. Выходной — воскресенье.

Городская бильярдная расположена по адресу: 6-й микрорайон, дом 9.
Проезд автобусом № 2, 8, 10, 11. Часы работы с 11 до 22, выходной по
недельник.

Уважаемые новобрачные и родители!
К вашим услугам комфортабельная автомашина «Чайка* оформлена в

соответствии с ритуалом, онаг дополнит ваше торжество.
Заявки на автомашину «Чайка» принимаются лично и по телефону 

3-20-17, отдел загсе, кабинет 4. (01491).

Ателье бытовых услуг предлагает населению новые виды услуг: почасовой 
прокат швейных машин с консультациями по пошиву. Квалифици
рованные закройшики помогут выбрать фасон, раскроить нужные вам из
делия, дадут консультацию но технологии обработки различных деталей н 
попитv иядеяиА « также ознакомят с приемами выполнения машинных, 
ручных г гнжвы.» работ при нзготоьленин изделия.

Ь салонах установлены машины швейные ручные, ножные, для обработки 
обрезных краев деталей. Консультанты помогут вам провести примерку из
делий на фигуре.

Добро пожаловать в салоны по адресу: Ленина. 46, телефон 2-33-02j 
211-Й квартал, дом 7, телефон 4-10*93; 16-Л микрорайон, дом 12, телефон 
6,34*46. (01490).

Ангарск ий филиал Усольского ТУ-В производит прием учащихся на 1981— 
.чс  ;:ыЙ год по специальности швея-мотористка по пошиву женской н 

дстской верхней одежды для Ангарской швейной фабрики. Срок обучения 
1 год. Б училище принимаются девушки а возрасте от 17 лет, имеющие 
среднее образование. Обучение бесплатное. Учащиеся получают стипендию 
э рглчере 70 рублей в месяц, отличникам учебы стипендия повышается. Так- 
* '  ПрОИвйодЯТ л £«*н«ж^ые выплаты в размере 60 процентов эа работы, 
выполненный учащимися в процессе производственной практики. Время обу
чения засчитывается в трудовой стаж. Успешно закончившие училище мо. 
гут быть рекомендованы для поступления в техникумы и институты по 
специальности непосредственно после окончания училища.

Для поступления требуются документы: заявление на имя директора, ат. 
тестат (подлинник), медицинская справка (форма 286), справка с места 
жиюльстаа, фотографии 3x4 — 6 штук. Паспорт предъявляется лично.

Адрес, г. Ангарск, ул. Горького, 21, остановка трамвая «Швейная фабри
ка*. Телефоны; 2-35.77, 2*24-52. (01485).

Производственному управлению аодовровомно-канализационного хозяйства
на постоянную работу срочно трес^^.ся : бухгалтеры, кассир, зав. складом, 
экспедитор, секретарь-машини'.тка. лаборанты, рабочие следующих специаль
ностей: каменщики, плотники, штукатуры, маляры. газоэлектросварщнки,
операторы, трубоукладчики. За справками обращаться в бюро по трудоуст
ройству. (01472),

ВНИМАНИЕ!

Ангарский ГК ВЛКСМ из
вещает выпускников общеоб
разовательных школ о том, 
что с 26 августа по 2U сентяб
ри 1981 г. снятие и постанов
ка на учет членов ВЛКСМ бу
дет производиться в Юго-За- 
наяном НК BJ1KCM (б-а мик
рорайон, дом 28-28а. телефон 
6-2Я -М ) и Центральном РК 
BJ1KCM (ул. Ленина, дом 2, 
телефон 2-30-97) с 9 до 20 
часов. Суббота, воскресенье— 
г. 10 до 17 часов. Обед с 13 до 
t4 часов.

Миняю двухкомнатную квартиру 
(33 кв. м, комнаты раздельные. 2-й 
этаж, площадь строителей) на трех* 
комнагную большей площади. Обра
щаться по адресу! 107*7*6.

(1482)

о
Меняем двухкомнатную квартиру 

(30,7 кв. м. ,  второй атам) в 02 каар* 
тале м комнату (11,4 п .  м , первый
втаж) в 22-м микрорайоне на 3*ком. 
МАТНУЮ квартиру. Первый втаж не 
предлагать. Обращаться по адресу: 
W-и .в в  (И89)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны: ре
дактор — 2-25-46; заместитель редактора — 2-21-37; ответ
ственный секретарь и отдел информации — 2-36-04; отдел
партийной и комсомольской жизни и фотолаборатория _
2-26-68; промышленный отдел — 2-23-17; бухгалтерия и об
щественная приемная — 2-32-17; отдел культуры, быта и 
писем — 2-24-86; телетайпная я машбюро — 2-31-19; кор
ректоры — 2-20-68,

В С Т У П А Й Т Е  В В О Ф!
Хотя учредительная конференция Всесоюзного общества 

филателистов состоялась в марте 1966 года, началом органи
зованной деятельности коллекционеров почтовых марок в 
нашей стране принято считать январь 1922 года: именно
тогда вышел в свет первый номер журнала «Советский фи
лателист».

Сейчас в ВОФ состоит 340 тысяч человек, в том числе 
155 тысяч членов юношеской секции. Конечно же, не все 
они заядлые коллекционеры, не все обладают теми разно
сторонними и широкими сведениями, которые отличают ис
тинного знатока филателии... И все-таки большинство чле
нов ВОФ могут вполне обоснованно сказать, что увлечение 
филателией расширяет кругозор, дает не только информацию, 
но, если хотите, помогает даже выработать точную оценку 
многих явлений жизни.

Не случайно коллекционированием почтовых марок зани
мались и занимаются многие выдающиеся люди нашей стра
ны. Герой Советского Союза, известный полярник Э. Крен
кель считает, «что филателия фокусирует взгляд на мир». И 
действительно — по коллекции почтовых марок, упорядочен
ной со знанием дела, можно проследить развитие главных 
событий в разные исторические зпохи, можно составить пред
ставление о творчестве выдающихся мастеров искусства, а 
также получить сжатую информацию об основных дости
жениях сегодняшнего дня.

Одним словом, занятие филателией — полезное и во всех 
отношениях интересное дело.

Вступив в ВОФ, вы будете получать методологическую 
помощь наших инструкторов. Эта помощь необходима при 
составлении тематических коллекций. Кроме того, ВОФ по
могает своим членам налаживать заочные контакты для об
мена марками.

С. БЕРЕЗОВСКИЙ, 
председатель правления областного отделения ВОФ.

ЧЕТВЕРГ, 27 августа
1-я ПРОГРАММА 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Время». 10.06 — «Под на

шими спортивными знаменами». Кон
церт. 10.26 — Программа мультфиль. 
мов. «Наш друг Пишичнтай», «Пой. 
га н лиса». 10.60 — «Кафе «Изо
топ». Художественный фильм. 12.10
— «Крымские страницы Александра
Грина». Телевизионный документаль
ный фильм. 16.36 ~  «У истоков со
ветского кино». Документальный 
фвльм. 16.00 — Выступление ан
самбля «Юность» (К азань). 16.26 — 
Фильм—детям. «Белый пудель». Ху
дожественный фильм по одноименно
му рассказу А. Куприна. 17.30 —
Чему в как учат в ПТУ. 18.00 —
«Песня остается о человеком». 18.46
— «На првз клуба «Кожаный мяч».
19.46 — «Сегодня в мире». 20.00 — 
«На поляж страны». 20.16 — К Дню 
советского кино. Выступление пред
седателя Государственного комитета 
СССР по кинематографии Ф. Т. Ер- 
маша. 20.26 — «Впервые на экране
ЦТ». Художественный фильм «Не
сколько интервью по личным вопро. 
сам*. 22.00 — «Время». 22.36 —
Премьера фильма.концерта «Поэмы 
революции». 23.20 — Международный 
турнир по волейболу. 23.60 — «Се
годня в мире».

2-я ПРОГРАММА 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

13.00 — Фильм—детям. «Приключе
ния Электроника». 2-я серия. «Тайна 
0 «В». 14.06 — «Подмосковные встре
чи». 14.36 —• Чемпионат мира по 
вертолетному спорту. 16.10 — «Стра
ница творчества поэта Леонида Мар
тынова*. 16.60—Мультфильмы. 16.46— 
Играет лауреат международного кон
курса Р. Хунцария. Фильм.концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
17.00 — «Один час с Козинцевым*. 

Телевизионный фильм. 18.00 — Сце
ны и арин из опер. 18.46 — «На 
дороге». Телевизионный художествен, 
ный фильм. 19.30 — «Прнангарье*.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
20.00 — Концерт васлуженного ар

тиста РСФСР Л. Лещенко н эстрад
но.симфонического оркестра Централь, 
ного телевидения и Всесоюзного ра
дио. 21.00 — «Спокойной ночи, ма
лыши!». 21.16 — Беседа па между 
народные темы политического обоз
ревателя газеты «Правда» Ю А. 
Жукова. 22.00 — «Время». 22.36 — 
—«Странный отпуск*. Телевизионный 
многосерийный х у д о ж е с т  венный 
фильм. 3-я серия. 23.40 — «Вечно 
новый город*. 24.00—Чемпионат СССР 
по футболу. 1-я лига. «Локомотив* 
(Москна) — «Торпедо» (Кутаиси).

Близнецы. Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

«МИР» — Викинга. 10, 21-60. Спа
сите «Конкорд». 12, 14, 16, 18, 20.

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый цветной широкофор
матный художественный фильм «На
важдение» (дети до 16 лет не допу
скаются).

«РОДИНА — Эскадрон гусар лету
чих (2 серия). 10, 13-20, 16-40, 20.10.

«ПОБЕДА» — Любимый радж а (2 
серии, Индия). 10, 13, 16? 19-30.

«ПИОНЕР» — Пустомеля. 12, 14, 
16-30. Здравствуй, школа! 10. Милан- 
оны Ферфакса. 17-30, 19-20, 21-10.

«ГРЕНАДА» — Ларец Марин Ме
дичи. 16, 18. 19-40 (удл.), 21-60. Для 
детей—Мальчик с пальчик. 10. Мама.
12, 14.

«ЛЕТНИЙ» — Кто заплатит ва 
удачу, 17, 19, 21.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  «Мерседес* 
уходит от погони. 16, 18, 20 (удл. — 
Молчать не буду никогда ■). ,

«КОМСОМОЛЕЦ» — Бабье царство 
(дети до 16 лет не допускаются). 14, 
16t 18, 20. На заднгй г.арте. 14-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Восход» — Не 
крадите моего ребенка (США, дети до 
16 лет не допускаются). 10, 11-60, 
13.40 (удл.), 16-10, 18, 19-60, 21-30.

«ОКТЯБРЬ» — Легенда о динозав
ре (без права показа по телевидению, 
Япония). 13, 16, 17-20, 19-10, 21.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Срочно меняем двухкомнатную бла
гоустроенную квартиру (комнаты раз
дельные, 28,3 кв. м, 2-Й этаж) в 
поселке городского типа Кант (при
город г. Фрунзе) на равноценную в 
г. Ангарске. Узнать; 126.2-48, в лю
бое время. (1696)

о
Меняем благоустроенную треххом* 

ватную квартиру в Белореченске (за 
Усольем, ва 2.м этаже, комнаты раз
дельные) на квартиру в Ангарске.

Узнать по телефону 2-30-46 до 11 
часов и после 19 часов. (1667)

©
Меняю 3-комнатную квартиру (37 

кв. м, 1-й этаж, есть телефон) на 
двухкомнатную с телефоном. Адрес: 
107-7-2, телефон 2-66-98.

(1483)
©
Меняем четырехкомнатную кварти

ру (43 ка. м, 6-й втаж) на трех
комнатную, второй или третий этаж. 
Адрес! 64-12-70, телефон 9*63.60.

(1467).

Руководство н местный комитет 
централизованной бухгалтерии 
АУС с прискорбием навещают о 
преждевременной смерти бывшего 
работника

ИВАКИНОЯ 
Надежды Константиновны,

глубоко соболезнуют родным н 
близким ПОКОЙНОЙ.

Коллектив орса «Ангарскнефте* 
оргенвтеза» выражает глубокое 
соболезнование родным н близким 
по поводу смерти старейшего ра
ботника орса, участпика Великой 
Отечественной войны, коммуниста 

МАСАЛЬСКОГО 
Петра Андреевича

Администрация, местный коми
тет и партийный комитет Ж Н У  
АУС, коллективы его подразделе
ний выражают соболезнование Ти. 
мофееву Александру Васильевичу 
по поводу смерти жены 

ТИМОФЕЕВОЙ 
Таисии Иаааоввы


